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【香港商報訊】記者周偉立報道：旅發局昨日公布，11月初步訪港旅客數字為357萬人
次，較去年同期上升8%；其中非內地旅客量超過100萬人次，創全面通關後單月新高，按
年升幅近兩成。累積計算，今年1至11月共錄得約4025萬訪港旅客人次，按年增加34%，
當中約半數為過夜旅客。旅發局又表示，大熊貓電視宣傳片今晚起於各大電視台播放，期

望可進一步帶動城中大熊貓熱潮，吸引世界各地旅客
來港遊玩。

旅發局推宣傳片
大熊貓與「世一」切磋劍藝

宣傳片中，6隻可愛大熊貓以 「香港旅遊大使」身
份帶領觀眾體驗香港特色之旅，介紹香港各種世界級
旅遊體驗，包括在茶餐廳品嘗絲襪奶茶和地道小食、
於得獎餐廳體驗頂級美饌、大玩滑翔傘體驗世界級大
自然景致、到訪世界級文化博物館、美術館，上演一
幕國寶欣賞國寶藝術品。最後一站抵達啟德體育園，
由兩屆奧運金牌得主 「世一劍神」張家朗壓軸登場，
與大熊貓一同切磋劍藝。

另一邊廂，港鐵金鐘站、香港站、海洋公園站、南
港島線、高鐵及機場快線列車車廂亦陸續換上大熊貓
裝飾及特設主題裝置。金鐘站將首次設立體動畫，而
香港站則變身為熊貓直播間，每日設3個時段直播半
小時大熊貓生活，其餘時間亦放送旅發局製作的大熊
貓宣傳片、熊貓日常珍貴點滴及城中盛事節目精華。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：啟

德體育園再有重磅海外企業進駐。擁有
日本最大室內遊樂園、有逾 20 年遊樂
設施營運經驗的JOYPOLIS，首次在日

本 國 外 授 權 開 設 JOYPOLIS
SPORTS香港旗艦店昨日開幕，集
合三大主題運動娛樂體驗及特色餐
飲，包括 SEGA 授權首個 「SON-
IC STADIUM 超音鼠競技場」、
「忍者道場」及 「未來運動館」，

匯聚數十個融合尖端科技和創新娛
樂的互動遊樂項目，大部分設施都
是SEGA與香港團隊專為港人及啟
德體育園度身設計，勢必成為香港
最矚目的全新運動遊樂熱點，響應
「無處不旅遊」的理念。
店舖位於啟德體藝館毗鄰，樓高

5 層、佔地近 3 萬平方呎。其中，

位於2樓的 「SONIC Stadium超音鼠競
技場」，是 SEGA 授權首個以 SONIC
Stadium 命名的運動主題館，並將經典
角色與運動結合，讓各個年齡層的玩家
都能享受運動與遊樂的雙重樂趣。

為港度身訂造遊樂項目
「忍者道場」是為香港旗艦店項目度

身訂造，共有 70 個不同難度的任務以
供挑戰。至於 「未來運動館」，玩家無
需佩戴任何裝備，就能置身於遊戲當
中 ， 精 選 遊 戲 推 介 包 括 混 合 實 境
（MR）遊戲 「Valo Arena」、向剛榮
休香港傳奇馬王 「金鎗六十」致敬的
「世一馬王傳奇」，以及全球首個AR

攀岩牆的 「魔幻攀峰」。

【香港商報訊】記者萬家成報道：本港受冬季季
候風影響，天文台昨日上午7時30分錄得最低氣溫
攝氏11.9度，是入冬以來的最低紀錄。

天文台預計，冬季季候風會在未來一兩日繼續為
廣東沿岸帶來晴朗及乾燥的天氣，該區日夜溫差頗
大。季候風補充會在下周初至中期持續影響華南，
沿岸早晚天氣仍然清涼。前日下午，天文台發出本
港今年入冬後首個寒冷天氣警告。在寒冷天氣警告
持續生效期間，民政事務總署開放各區共18間臨時
避寒中心，供有需要市民避寒。

天文台預測，未來一兩日香港天晴及非常乾燥，
早上相當清涼。下周初至聖誕節早晚仍然清涼，日
間部分時間有陽光。

日本最大室內樂園首間海外店落戶體育園

港昨錄得11.9℃
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比亞迪新能源汽車香港銷售量突破1萬部

比亞迪（BYD）於2024年正式宣布，其在香
港的電動車銷售量已成功突破1萬部，此一里程
碑標誌着該品牌在香港市場的強勁增長。第1萬
部車的車主更是2015年度香港小姐冠軍「十優
港姐」麥明詩（Louisa）的丈夫盛勁為。為慶祝
這一重要時刻，比亞迪管理層特別親自將這部
車輛交付給盛勁為，展現了對客戶的重視以及
對品牌未來的信心。

比亞迪2021年於香港市場推出了乘用車品牌，
並在2022年推出了旗下的首款純電動「SUV-BYD
ATTO 3」。此款車型一推出便受到廣泛歡迎，為
比亞迪在本地市場的成功打下了基礎。

自2021年底以來，短短兩年多的時間內，比

亞迪便成功售出超過1萬部電動車，顯示出其在
電動車領域的迅速擴張。根據市場數據顯示，
2022年至2023年間，比亞迪的銷售增幅更是高
達 656％，顯示出強勁的市場需求和品牌影響
力。

銷售增幅達47％
根據最新數據，2023年至2024年11月期間的

銷售增幅已達47％，顯示出公司對於未來增長
的信心。

比亞迪將繼續致力於提供高品質的電動車產
品，並希望透過不斷創新和擴大產品線，來滿
足香港市場不斷增長的需求。

(左起)和諧香港比亞迪亞太區副總裁兼運營總監曲建蕾、盛勁為、和諧香港比亞迪副總經
理徐霆、比亞迪香港代表姜盈旗、和諧香港比亞迪一部總經理陳志忠以及和諧香港比亞迪二
部總經理胡業佳出席慶祝比亞迪交付突破1萬輛車輛的儀式。

比亞迪（BYD）於2024年正式宣布，其在香港的電動車銷售量已成
功突破1萬部。

和諧香港比亞迪亞太區副總裁兼運營總監曲建蕾(左)親自交
車予盛勁為(右)。
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以馬王 「金鎗六十」 為題的虛擬賽馬遊
戲。 記者 唐信恒攝

陳國基：
為未來發展指路引航

政務司司長陳國基表示，香港和澳門的順
利回歸，開啟20多年來繁榮穩定的特區盛
況，充分證明 「一國兩制」這個嶄新構思是
想得好、行得通、做得好。習主席對澳門的
祝福、期許和要求，也為香港未來的發展指
路引航。香港今年內完善維護國家安全的法
律制度和執行機制，迎來拼經濟、謀發展的
最佳時期。適逢國家正在進一步全面深化改
革、推進中國式現代化，為香港未來發展創
造廣闊的空間和數之不盡的機遇。

陳茂波：
全速拼經濟謀發展

財政司司長陳茂波認為，習主席指明的
方向對香港未來發展至關重要，特別是
習主席在澳門會見李家超行政長官時指
出，國家對香港有很高的期待，香港必須
發揮好自身特質和優勢，統籌兼顧好安全
和發展，匯聚精力全速拼經濟、謀發展。
陳茂波指出，必須進一步鞏固和提升香港
在 「三個中心」、 「一個高地」的吸引力和
競爭力，強化與內地城市的聯繫、加大與國
際市場的合作，繼續鞏固與歐美市場的聯
繫、進一步加強與中東及東南亞等全球南方
市場的交流和合作，進一步鞏固香港國際金
融、航運、貿易和創科中心地位。

林定國：
恪守4條原則作更大貢獻

律政司司長林定國表示，澳門和香港應
堅持以各自的獨特制度優勢為基礎，順應時
勢，不斷改革創新、完善自我，造福人民、

社會和國家。他續指，必須恪守習主席的4
條原則，從而實踐 「一國兩制」新階段的
使命，也就是令香港有更好發展，為強國
建設、民族復興作更大貢獻。

林建岳：
港可借鑒「四點希望」

全國政協常委林建岳說，習主席不但充
分肯定澳門近年所取得的成就，對澳門發
展提出 「四點希望」，而且高度總結港澳
實踐 「一國兩制」的成功經驗，對香港澳
門未來的 「一國兩制」實踐具有重要指導
意義，各界應貫徹落實。習主席對澳門提
出的 「四點希望」對於香港同樣有借鑒意
義，港澳應互學互鑒共謀發展，共同為國
家作出更大貢獻。

姚志勝：
「雙珠」輝映前景更美好

全國政協常委、中國和平統一促進會香
港總會會長姚志勝指出，習主席提出推動
經濟適度多元發展、打造更高水平對外開
放平台等四點希望，是港澳未來發展的重
要着力點。港澳一衣帶水，同樣面臨國家
進一步全面深化改革的機遇，應共同貫徹
落實習主席重要講話精神，發揮 「背靠祖
國，聯通世界」獨特優勢，融入國家發展
大局，廣泛拓展國際聯繫， 「雙珠」輝
映，前景更加美好。

施榮懷：
為港澳長遠發展指明方向
全國政協常委、香港北京社團總會會長

施榮懷表示，習主席的講話全面總結了澳
門在回歸祖國25年來，特別是近5年中所

取得的非凡成就，並對未來發展提出了殷
切期望，為澳門以及香港的長遠發展指明
了清晰方向，同時為港澳政協委員履職工
作提供了重要啟示。

吳良好：
不負習主席信任及期望

全國政協常委、香港福建社團聯會榮譽
主席吳良好認為，習主席對澳門提出的
「四點希望」同樣適用於香港，本港各界

要深入學習領會習主席重要講話精神，在
「一國兩制」實踐新階段更加重視經濟、

謀發展、惠民生，與特區政府管治團隊齊
心協力，團結一致，匯聚力量，在進一步
全面深化改革、推進中國式現代化的宏偉
藍圖中書寫新的香港篇章，不負習主席和
中央的信任及期望。

盧金榮：
務實進取融入發展大局

全國政協委員、香港中華廠商聯合會會
長盧金榮表示，香港與澳門同氣連枝，均
為中央的 「掌上明珠」，在國家發展大局
中扮演着重要角色。中央對香港寄以厚
望，習主席的肺腑之言令香港各界倍感鼓
舞。他堅信在中央的有力支持下，特區政
府必能凝心聚力，帶領各界銳意改革，推
動香港 「由治及興」、穩健前行。他重
申，廠商會將秉持務實進取的精神，積極
協助業界全力融入國家發展大局。

各大政團積極回應
此外，本港各主要政團均有積極回應。民

建聯立法會議員李慧琼表示，細讀習近平
主席在澳門回歸祖國25周年大會上的重要
講話，結合早前會見香港行政長官李家超
時的指示精神，令人深受啟發，她認為香
港與澳門在新時代 「一國兩制」實踐中相
互借鑒、共同進步。工聯會會長、立法會
議員吳秋北表示，習主席對 「一國兩
制」重大原則的精闢論述是港澳發展的科
學指引和可靠保障，這堅定了港澳社會對
「一國兩制」實踐的決心和信心。經民聯

對習主席的講話深感鼓舞，表示將繼續堅
定支持 「一國兩制」方針，全力支持行政
長官和特區政府依法施政。

習主席重要講話
引發港各界熱烈反響

【香港商報訊】記者馮仁樂報
道：國家主席習近平昨日在慶祝
澳門回歸祖國25周年大會暨澳門
特別行政區第六屆政府就職典禮
上發表的重要講話，引發香港各

界熱烈反響，紛紛表示倍感鼓舞、信心更足，港澳兩地應互學互
鑒、深化合作，共同擔當起推動區域經濟高質量發展的雙引擎，
向世界展示 「一國兩制」 的成功實踐。
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慶祝澳門回歸祖國25周年大會暨澳門特
別行政區第六屆政府就職典禮昨日在澳門
隆重舉行，國家主席習近平發表重要講
話。習主席強調，澳門回歸祖國以來取得

的輝煌成就向世人證明， 「一國兩制」具有
顯著制度優勢和強大生命力，是好制度，必須長

期堅持。習主席指出，香港、澳門回歸以來的實踐經驗告
訴我們，繼續推進 「一國兩制」實踐行穩致遠，需要把握
好四條原則。習主席的講話精神，為港澳全面準確貫徹
「一國兩制」指路引航，特區政府和社會各界倍受鼓舞，

有信心不斷開創 「一國兩制」事業高質量發展新局面。
澳門回歸祖國25年以來的成就有目共睹，發生了翻天覆

地的變化，香港經濟社會發展同樣向好，正處於從由亂到
治走向由治及興的新階段，均證明了 「一國兩制」此一偉
大創舉取得巨大成功。的確， 「一國兩制」是保持香港、
澳門長期繁榮穩定的好制度，是服務強國建設、民族復興
偉業的好制度，是實現不同社會制度和平共處、合作共贏
的好制度，必須長期堅持。

習主席總結指，繼續推進 「一國兩制」實踐行穩致遠，
需要把握好四條原則：一要堅守 「一國」之本、善用 「兩
制」之利；二要維護高水平安全、推動高質量發展；三要
發揮獨特優勢、強化內聯外通；四要弘揚核心價值、促進
包容和諧。香港在健全維護國家安全法律制度和執行機制
後，今年歷史性完成基本法23條立法，但不能就此鬆懈下
來， 「一國」是香港的根，有此安全保障後，香港還要充
分發揮 「兩制」優勢，於此基礎上銳意改革、奮發有為，
集中精力全面拼經濟、謀發展，不斷塑造新動能新優勢，
在新發展格局中更好扮演橋樑角色，在加快融入國家發展
大局的同時加強對外交流合作，從而提高市民的獲得感、
幸福感、安全感，畫出 「一國兩制」事業的最大同心圓。

習主席對澳門提出四點希望，分別是着力推動經濟適度
多元發展、着力提升特別行政區治理效能、着力打造更高
水平對外開放平台、着力維護社會祥和穩定。正如香港特
首李家超昨日所指，習主席的重要講話充分反映出對港澳
的關心、重視和支持，亦是對港澳兩個特區的期望和指導
方向。習主席日前在澳門會見李家超時指， 「一國兩制」
實踐已經進入新階段，港澳應該展現更大作為、實現更好
發展，要互學互鑒，加強交流合作，開創更光明前景。習
主席對澳門的四點希望，同樣適用於香港，香港與澳門完
全可以 「拍住上」，其中澳門的 「1+4」經濟適度多元化發
展策略，由旅遊業到中醫藥、現代金融、高新技術、會展
商貿和文體發展皆與香港高度契合，港澳亦是國家和國際
之間的 「超級聯繫人」和 「精準聯繫人」，又是大灣區9+2
的國際化代表，兩地攜手可望發揮 「1+1>2」效果，向全世
界共同說好 「一國兩制」的港澳實踐故事。

習主席表示，只要全面準確、堅定不移貫徹 「一國兩
制」方針，有特區政府和社會各界共同努力，有偉大祖國
作堅強後盾，澳門一定能打開發展新天地、不斷創造新輝
煌。香港亦然，只要把握好四條原則和四點希望， 「一國
兩制」實踐定可行穩致遠，定能不斷開創 「一國兩制」事
業高質量發展新局面。 香港商報評論員 李哲


